
Bau- u. UmweltA Lütjenburg  
12. Sitzung 

 

Sitzung vom  24.09.2019                      Seite 1 

in Lütjenburg, Ratssaal des Rathauses Für diese Sitzung erhalten die Seiten 3 bis 5 

 Verhandlungsniederschriften und Beschlüsse 

Beginn:  19.00 Uhr 

Ende:     19.52   Uhr 

                    _____________________________________________ 

         (Unterschriften) 

__________________________________________________________________________________________________ 

Anwesend:       Gesetzl. Mitgliederzahl: 8 

a) stimmberechtigt: 

 

1. Birgit Laskowsky 
 

12. 

2. Thorsten Först 
 

13.  

3. Thomas Hansen 
 

14. 

4. Siegfried Klaus für Christoph Heyden 
 

15. 

5. Detlev Zoglauer 
 

16. 

6. Jürgen Panitzki 
 

17. 

7. Andrea Danker-Isemer 
 

18. 

8. Rudolf Bock b) nicht stimmberechtigt 

9.  1. BM Sohn 

10. 2. SV Giesche, Weng 

 3. Herr Rüdiger Wertz, Umweltschutzbeauftragter 

 4. Herr Heitmann, Amt Lütjenburg 

 5. 1 Zuhörer 

 6.  

  

Es fehlten:  

a) entschuldigt:  b) unentschuldigt: 

1. Christoph Heyden  1.  

2.   2.  

3.   3. 

4.  4. 

 

Die Mitglieder des Bau- u. Umweltausschusses  waren durch Einladung  vom  16.09.2019 auf  Dienstag,  

den 24.09.2019 unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen. 
 

Zeit, Ort und Stunde sowie die Tagesordnung waren öffentlich bekanntgegeben. 

Die Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsmäßige Einberufung Einwendungen 

nicht erhoben wurden.  

Der Bau- u. Umweltausschuss  war – nach Zahl der erschienenen Mitglieder – beschlussfähig. 
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Tagesordnung: 

1. Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten 

2. Genehmigung der Niederschrift der 11. Sitzung vom 13.08.2019 

3. Bekanntgabe von Beschlüssen aus dem nicht öffentlichen Teil der letzten Sitzung 

4. Einwohnerfragestunde 

5. Fragestunde der Ausschussmitglieder 

6. Kunstrasenplatz 

7. Bericht des Umweltschutzbeauftragten 

8. Berichte und Verschiedenes 

 
Die nachfolgenden Tagesordnungspunkte werden nach Maßgabe der Beschlussfassung durch den 

Ausschuss voraussichtlich nicht öffentlich beraten. 

 

Nicht öffentlich:  

9. Bauangelegenheiten / Bauanträge  

10. Verschiedenes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Nach Verlesung der Tagesordnung wurden folgende Einwendungen erhoben bzw. Ergänzungen und Dringlichkeitsan-

träge eingebracht:   

 

 

Die Verhandlungen fanden in öffentlicher Sitzung statt.  

Zu den Punkten 9 und 10 war die Öffentlichkeit ausgeschlossen. 
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1. Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten 

Die Tagesordnungspunkte 9 „Bauangelegenheiten/Bauanträge“ und 10 „Verschiede-

nes“ sollen nicht öffentlich behandelt werden. 

      - 8 dafür - 

 

2. Genehmigung der Niederschrift der 11. Sitzung vom 13.08.2019  

Die Niederschrift der 11. Sitzung wird mit folgender Änderung genehmigt. Das Ab-

stimmungsverhältnis für einen Nutzungsänderungsantrag in der Kieler Straße (Friseur) 

lautete richtig: 6 Neinstimmen, 2 Enthaltungen. Die Niederschrift wird mit dieser Än-

derung angenommen. 

       - 7 dafür, 1 Enthaltung- 

 

3. Bekanntgabe von Beschlüssen aus dem nicht öffentlichen Teil der letzten Sitzung 

Frau Laskowsky berichtet, dass über zwei Anträge beraten wurde. Einem Antrag wur-

de zugestimmt, ein Antrag wurde abgelehnt. 

 

4. Einwohnerfragestunde 

Es liegen keine Wortmeldungen vor. 

 

5. Fragestunde der Ausschussmitglieder 

Es liegen keine Wortmeldungen vor. 

 

6. Kunstrasenplatz 

Hierzu ist eine Vorlage zugegangen. Es schließt sich eine kurze Diskussion an, in der 

Bürgermeister Sohn dem Gemeindevertreter Giesche auf Anfrage bestätigt, dass bei 

der Beschlussvorlage ausschließlich vorgesehen ist, die Errichtung eines Kunstrasen-

platzes weiter zu verfolgen. Sodann wird folgender Beschluss gefasst: 

Der Bauausschuss empfiehlt der Stadtvertretung, den Bürgermeister zu beauftragen, 

das Vergabeverfahren (Preisabfrage) zur Architektenplanung bzgl. der Umwandlung 

des Grandplatzes durchzuführen. Eine anschließende Beauftragung eines Planungsbü-

ros soll durch Beschluss des Bauausschusses erfolgen. 

       - 7 dafür, 1 dagegen, 0 Enthaltung - 

 

7. Bericht des Umweltschutzbeauftragten 

Herr Wertz berichtet über den Sachstand bei seinen Bemühungen zur Waldbildung. 

Am 14.11.2019 wird um 14.00 Uhr eine Baumpflanzaktion durchgeführt. Bürgermeis-

ter Sohn berichtet, dass hierzu noch Einladungen ergehen werden. 

 

8. Berichte und Verschiedenes 

Bürgermeister Sohn berichtet 
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- über die Terminplanung bei der Nachnutzung der Schill-Kaserne (Erschlie-

ßungsmaßnahmen). Die Terminplanung ist dem Protokoll beigefügt; 

- über das Ergebnis einer Verkehrszählung in der Schönberger Straße; 

- über die Auskunft des Kreisbauamtes zur Anwendung des § 8 LBO. 

 
19.40 Uhr: Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen. Fortsetzung der Niederschrift auf gesondertem Blatt. 

 

 

 

 

 

Protokollführer: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


